



Die Uhr auf dem Straßburger Münster.

Die Uhr auf dem Münster zu Straßburg.

1.

In Straßburg saßen die Herren Magistratspersonen und berathschlagten, was sie zu Ehren der Stadt beschließen könnten. Der weltberühmte Bau, das Münster, war vollendet, nun wollten sie diesen Bau mit einer Schöpfung krönen, die dem Ganzen zur Zierde gereichen und weit hinaus in die Lande sichtbar sein sollte. Sie hatten schon lange getagt, viele Vorschläge waren ausgesprochen, verhandelt und beiseite geschoben worden, eine lange Stille war in dem Kreise der Herren Stadtväter eingetreten — da unterbrach Meister Otto das Schweigen und hub also an:

„Meine Freunde, es ist heute manches vorgeschlagen worden, was unser Münster zieren würde, aber niemand hat daran gedacht, daß der Schmuck für unsern Bau auch zugleich etwas Praktisches sein könnte. Wie wäre es denn, wenn wir auf dem hohen Thurm eine Uhr anbringen ließen —“